



Camagüey- El taller Desafíos de la prensa en una era de convergencia y transformaciones marcó este jueves en Camagüey el programa por el aniversario 65 del periódico Adelante, primero creado por la Revolución cubana.

La Oficina del Historiador de la Ciudad fue sede del encuentro entre periodistas y especialistas que abordaron temas como la construcción de un nuevo modelo de prensa que refleje la sociedad actual y el empleo de nuevas gestiones económicas para lograr la autonomía de los medios de comunicación.

En esta oportunidad, la emisora provincial Radio Cadena Agramonte entregó al colectivo del semanario local la distinción La Radio, sentido de una vida, por la colaboración constante en la divulgación del quehacer de las plantas radiales.

La premier del audiovisual Manantial en Revolución será en el horario de la tarde en la sala de video Nuevo Mundo y a las ocho de la noche tendrá lugar la Gala de la Enseñanza Artística dedicada a la efeméride en el Teatro Avellaneda de la urbe principeña, donde se entregarán varios reconocimientos a la familia de Adelante.

Con la participación de fundadores, trabajadores, lectores y público en general será la cancelación postal especial y el acto conmemorativo, este 12 de enero, a las ocho de la mañana en el Parque Agramonte.

La carrera popular desde la inmediaciones de la sala polivalente Rafael Fortún Chacón hasta la Plaza de los Trabajadores, el torneo de ajedrez, y el juego de softbol son otras actividades de la jornada, que pretende tener acciones durante todo el 2024.

De igual modo, en el espacio galerístico Nicolás Guillén de la propia sede del periódico, se exhibe desde este lunes la exposición Canto del Viento, del reconocido artista de la plástica Nazario Salazar, en la que refleja su admiración por José Martí, el más universal de todos los cubanos.

Texto: ACN

Foto: Bárbara Suárez Ávalos/ Radio Progreso